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ATA DA OITAVA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE DO 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.  

 

Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, 1 

por videoconferência, reuniu-se o Conselho Universitário (Consuni) da Universidade Federal 2 

Rural do Semi-Árido (Ufersa), sob a presidência do reitor, José de Arimatea de Matos, para 3 

deliberar sobre a pauta da oitava reunião extraordinária de dois mil e vinte. Estiveram 4 

presentes os conselheiros representantes docentes: Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): 5 

Francisco Edcarlos Alves Leite e Sueldes de Araújo; Centro Multidisciplinar de Caraúbas 6 

(CMC): Luciana Dantas Mafra e Jackson de Brito Simões; Centro Multidisciplinar de Pau 7 

dos Ferros (CMPF): Cláudia Alves de Sousa Muniz e Wesley de Oliveira Santos; Centro de 8 

Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Danniel Cavalcante Lopes e Lázaro Luis de Lima 9 

Sousa; Centro de Ciências Agrárias (CCA): Adrian José Molina-Rugama e Ivanilson de 10 

Souza Maia; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Caio Augusto Martins Aires; 11 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): José Albenes Bezerra Júnior e 12 

Hudson Palhano de Oliveira Galvão; Centro de Engenharias (CE): Alan Martins de Oliveira 13 

e Jardel Dantas Cunha; representantes técnico-administrativos: Elisângela André de Oliveira 14 

Chaves, Jeferson Santos Teixeira da Silva e Maria Kaliane de Oliveira Morais; 15 

representantes discentes: Luciara Maria de Andrade, Paulo Zamarley Dantas de Oliveira 16 

Sousa; representante da comunidade: Glênio Lopes Torquato Fernandes do Rêgo. 17 

Conselheiros com faltas justificadas: Samuel Oliveira de Azevedo, Sharon Dantas da Cunha, 18 

Rodrigo Silva Costa, Moisés Ozório de Souza Neto, Paulo Caetano Davi, Paulo Alfredo 19 

Simonetti Gomes PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e aprovação do Regimento da Ufersa, 20 

com as revisões propostas pela comissão designada pela Portaria Ufersa/Gab número zero, 21 

sete, cinco, oito de dois mil e dezenove. O ponto contou com a participação dos convidados 22 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro e Thiago Henrique Gomes Duarte Marques. Tendo constatado 23 

quórum legal, o presidente do conselho, José de Arimatea de Matos, declarou aberta a 24 

reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. Sem alterações, a pauta foi votada e 25 

aprovada por unanimidade. As justificativas de ausência foram votadas e aprovadas, também, 26 

por unanimidade. PRIMEIRO PONTO. O presidente do conselho, José de Arimatea de Matos, 27 

colocou o ponto em discussão. O convidado Felipe de Azevedo Silva Ribeiro falou sobre o 28 

documento que havia sido revisado e suas especificidades acerca das sugestões e correções 29 

propostas pela comissão. O conselheiro Alan Martins de Oliveira propôs que as sugestões 30 

feitas no documento fossem votadas em blocos. O conselheiro Adrian José Molina-Rugama 31 

salientou a necessidade de que possíveis erros encontrados no documento fossem corrigidos. 32 

O conselheiro Jeferson Santos Teixeira da Silva fez questionamentos acerca da 33 
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possibilidade de aprovação do documento sem a previsão de setores essenciais para o 34 

funcionamento do campus, de modo a prejudicar o andamento dos trabalhos administrativos 35 

dos campi fora da sede. A conselheira Elisângela André de Oliveira Chaves perguntou ao 36 

convidado Felipe de Azevedo Silva Ribeiro de que forma os setores citados anteriormente pelo 37 

conselheiro Jeferson Teixeira da Silva foram alocados no momento da construção do 38 

documento ou se, de fato, existe uma ausência acerca dos mesmos. O convidado Felipe de 39 

Azevedo Silva Ribeiro disse que no momento de criação da proposta do texto do regimento 40 

foi recebido sugestões de todos os setores da universidade. Salientou, também, que no que 41 

referia-se aos campi e aos centros, a construção foi baseada na estrutura que já existia a partir 42 

de uma resolução que foi aprovada por conta do estatuto. Após discussões, a proposta do 43 

conselheiro Alan Martins de Oliveira para que as sugestões feitas no documento fossem 44 

votadas em blocos foi votada e aprovada por dezesseis votos favoráveis e cinco abstenções. 45 

Posteriormente, o conselho aprovou as seguintes redações: artigo treze: Mediante consulta ao 46 

plenário, o presidente ou qualquer conselheiro presente à reunião ordinária poderá solicitar a 47 

inclusão ou a retirada de pontos de pauta ou, ainda, a alteração da ordem dos trabalhos, 48 

durante a discussão e aprovação da pauta. (proposta pelo conselheiro Adrian José Molina-49 

Rugama e aprovada por dezoito votos favoráveis e três abstenções); parágrafo terceiro do 50 

artigo dezoito: Não ocorrendo a segunda reunião, por falta de quórum, ela acontecerá com o 51 

número de conselheiros presentes. (proposta pelo conselheiro Adrian José Molina-Rugama e 52 

aprovada por treze votos favoráveis, um voto contrário e sete abstenções); parágrafo segundo 53 

do artigo vinte e quatro: A Assembleia Universitária poderá se reunir extraordinariamente 54 

quando convocada pelo Reitor ou, por pelo menos dois segmentos da comunidade, decidida 55 

por suas respectivas assembleias e encaminhada pelos seus órgãos máximos ao Reitor para 56 

convocação, no prazo máximo de dez dias úteis. (proposta pelo conselheiro Adrian José 57 

Molina-Rugama e aprovada por quinze votos favoráveis e seis abstenções); parágrafo sexto 58 

do artigo cento e cinquenta e quatro: No caso de vacância concomitante de Diretor e Vice-59 

Diretor, assumirá o docente mais antigo, lotado no Campus, que contemple os requisitos legais 60 

para assumir o cargo, que no prazo máximo de sessenta dias, a contar da data da vacância 61 

promoverá nova eleição para Diretor e Vice-Diretor, para mandato de quatro anos. (proposta 62 

pelo conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite e aprovada por dezesseis votos favoráveis e 63 

cinco abstenções). Todas as correções, de ordem gramatical e textual, propostas pela 64 

comissão e apresentadas no documento, que não sofreram correções do conselho, foram 65 

aprovadas automaticamente. Após discussões, a atualização do regimento foi votada e 66 

aprovada por vinte votos favoráveis e uma abstenção. Após considerações, a reunião foi 67 

encerrada e eu, Renata Albuquerque de Carvalho, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, 68 

lavrei a presente ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia vinte e cinco 69 
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de setembro de dois mil e vinte, segue assinada pelo presidente em exercício do Consuni, 70 

pelos demais conselheiros presentes a esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx 71 

Presidente: 72 

José de Arimatea de Matos______________________________________________________ 73 

Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): 74 

Sueldes de Araújo ____________________________________________________________ 75 

Francisco Edcarlos Alves Leite___________________________________________________ 76 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC):  77 

Jackson de Brito Simões _______________________________________________________ 78 

Luciana Dantas Mafra__________________________________________________________ 79 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF):  80 

Cláudia Alves de Sousa Muniz ___________________________________________________ 81 

Wesley de Oliveira Santos_______________________________________________________ 82 

Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): 83 

Lázaro Luis de Lima Sousa ______________________________________________________ 84 

Danniel Cavalcante Lopes_______________________________________________________ 85 

Centro de Ciências Agrárias (CCA): 86 

Adrian José Molina-Rugama _____________________________________________________ 87 

Ivanilson de Souza Maia________________________________________________________ 88 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS):  89 

Caio Augusto Martins Aires ______________________________________________________ 90 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH):  91 

José Albenes Bezerra Júnior ____________________________________________________ 92 

Hudson Palhano de Oliveira Galvão_______________________________________________ 93 

Centro de Engenharias (CE):  94 

Alan Martins de Oliveira_________________________________________________________ 95 

Jardel Dantas Cunha___________________________________________________________ 96 

Representantes técnico-administrativos:  97 

Elisângela André de Oliveira Chaves_______________________________________________ 98 

Jeferson Santos Teixeira da Silva_________________________________________________ 99 

Maria Kaliane de Oliveira Morais__________________________________________________ 100 

Representantes discentes:  101 

Luciara Maria de Andrade_______________________________________________________ 102 

Paulo Zamarley Dantas de Oliveira Sousa__________________________________________ 103 

Representante da comunidade: 104 

Glênio Lopes Torquato Fernandes do Rêgo_________________________________________ 105 
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Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 106 

Renata Albuquerque de Carvalho _________________________________________________ 107 


